

寄せられた意見

No. 28

受付日	H17. 3.18	年齢	47歳	居住市町村名	札幌市
件名	天塩川の河川整備についての意見				

私は、釣りが趣味の一道民です。サンル川に建設予定のサンルダムに関しては、以前から関心を寄せておりました。

第5回天塩川流域委員会の天塩川河川整備計画に関する資料を拝見しても、サンルダム建設が一番費用の少ない水害対策と受け取れますが、是非、数少ないヤマメの天然産卵河川であると言う自然の価値を失う事も考えた上での費用試算であって欲しいと思います。

また、サンルダムの建設位置を考えると、ダムだけで洪水対策が出来るとは、到底思えません。サンル川以外からの流入量をコントロールする対策が不可欠で、結局は遊水地なりを作らざるを得ないと考えます。

その2点から考えても、サンルダムよりも、遊水地による洪水対策が有効と考えます。

また、地域経済への波及効果を考えても、より地元資本での工事が可能な遊水地整備の方が効果があると考えます。

今時、ダムを作っても観光資源にはなり得ません。それよりも、豊かな自然環境を観光資源とすべきです。先日のNHKスペシャルでの渡良瀬遊水地のような、遊水地が自然回復の足がかりになった例もありますので、時代の変化を鑑み、是非、サンルダム建設ではなく、違う方法での河川整備を望んでやみません。

よろしくお願い致します。